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+ Curiel anuncia competencia en 53 municipios y serán buenos representantes 

  

  

GUAYMAS, Son., 10 de Noviembre de 2017.- José Guadalupe Curiel anunció competencia del
partido Movimiento Alternativo Sonorense (MAS) en al menos 53 municipios y la tendrá
también en los 21 Distritos electorales de Sonora.

  

En su primera conferencia de prensa formal, realizada en Guaymas “por la importancia de la
lucha emprendida por nuestro partido”, Curiel visitará varios municipios del sur de la entidad
para confirmar que el reconocimiento oficial del partido local ha caído bien en Sonora y será
una auténtica alternativa de representación “ante el hartazgo que, nos lo dice la gente, hay de
todas esas siglas nacionales que todo lo ordenan desde el centro del país”.

  

Dijo que el Instituto Estatal Electoral cumplió con un paso de auténtica justicia al confirmar lo
que la instancia federal había observado. Ahora, “estamos trabajando y lo haremos muy
fuerte”.
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Criticó sin embargo, el “palo” dado al cumplimiento de requisitos hace uso meses, pues fue una
“cargada de dados” inducida por el PRI y el PAN en la cual los consejeros del iNE en sonora no
hicieron lo correcto. Ya rectificado el procedimiento, lo que sigue son las asambleas regionales
y municipales y “armar” lo que presentaremos al electorado en 2018.

  

PISARÁN FUERTE

  

Dijo que en Guaymas hay alternativas para ofrecer a la ciudadanía del puerto “que ya merece
tener un buen gobierno municipal” que lo saque de las dificultades que le han creado los malos
gobiernos, incluído el actual.

  

Negó que tengan a la vista al diputado local Manuel Villegas porque a juicio suyo, “lo propondrá
su partido (el PAN)”, pero “hay figuras atractivas que están cerca de la gente en nuestras
siglas”, y confirmó que uno de ellos es el coordinador local Porfirio Villa Brito.

  

El encuentro con comunicadores fue en un domicilio de avenida 5 entre calles 10 y 11, donde
desde hoy se asienta la sede oficial del MAS.

  

“Ya estamos haciendo lo que debemos y los guaymenses, como todo sonora, tendremos en
quien confiar”, insistió, al rechazar que haya sido una mala idea querer una alianza con el PAN
en 2015, por lo cual terminaron distanciados con el perredismo.

  

“¿Quiénes eran (Jesús) Zambrano o (Carlos) Navarrete para venir a decirnos qué hacer en
Sonora, cuando en Sonora sabíamos lo que era correcto”, recuerda, y ahora pone palabras de
humor cuando hace ver que el mismo PRD nacional busca una alianza con el PAN y por eso
termina confirmando que “nos adelantamos, pero se confirma que sabíamos lo que
ocupábamos para ganar y no nos dejaron”.
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